



PETANQUE AUSTRIA

Österreichischer Pétanque Verband

Mitglied des F.I.P.J.P.

Vorstandssitzung 03/2021

Besprechungsdatum: 10. Mai 2021

Besprechungsart: ZOOM-Sitzung (online)

Teilnehmer*innen: Peter Affenzeller
Ohne Anrede Sigrid Jarto
Eva Schremser
Reinhard Eckerstorfer
Dana Müllejans
Andreas Priesner

Beginn: 19:00 Uhr

TOP 1 – Aktuelle COVID-Öffnungsverordnung

Eva berichtet über die am 10. Mai 2021 bei einer Pressekonferenz angekündigte neue COVID-Verordnung der Regierung. Diese sei noch nicht offiziell kundgemacht, voraussichtlich werde gelten:

- Eine Maximalbeschränkung bis zu 10 Personen im Breitensport zwischen 5 Uhr und 22 Uhr.
- 2-Meter-Abstand-Regel gegenüber Personen, die nicht im selben Haushalt leben. Ausnahme: Die aktive Sportausübung.
- Bei Zusammenkünften von 11 Personen bis 50 Personen ist bei der örtlichen Bezirksverwaltungsbehörde eine Anzeige nötig.
- Ab Veranstaltung mit mehr als 51 Personen ist eine behördliche Bewilligung nötig.

Ab 1. Juli sind weitere Öffnungsschritte möglich.

TOP 2 – Turnierkalender

CPV plant weiterhin am 5. Juni den Monfort-Cup. Auch Freistadt will zeitnah Turniere abhalten – hier wird aufgrund eines geplanten Umbaus der Promenade aktuell nach neuen Spielstätten gesucht. Oberösterreich versucht die Landesliga wie geplant zu starten.

Da WSC und PPW um eine Verschiebung der 1. ÖVM und des Tir de Precision angesucht haben, wird Reinhard mit den Vereinen Kontakt aufnehmen und das Wochenende 14./15. August als Ausweichtermin vorschlagen.

TOP 3 – ÖPV als assoziiertes Mitglied in der BSO

Peter bemüht sich darum, dass der ÖPV assoziiertes Mitglied in der Österreichische Bundes-Sportorganisation (BSO) wird. Die Vorbereitungen dazu laufen.

TOP 4 – Ranglistenbeauftragter

Reinhard berichtet, dass Christian Hübner die Erstellung der Rangliste heuer übernehmen wird.

TOP 5 – Website neu

Peter berichtet, dass er den Programmierer der neuen Website dreimal kontaktiert, aber keine Antwort erhalten habe. Grundsätzlich fehle zur Finalisierung der neuen Website aber nicht mehr viel. Vorrangig gehe es um die Integration von Wordpress in die statische Seite. Peter wird weiter versuchen, den Programmierer zu erreichen und wird dem Vorstand berichten.

Für die inhaltliche Gestaltung der neuen Website wird zwischen Peter, Reinhard, Eva und Dana am 21. Mai ein Arbeitsmeeting vereinbart.

TOP 6 – Website alt

Peter wird mit Martin Thaler Kontakt aufnehmen, der die Vereine und SpielerInnen auf der alten Website aktualisieren soll. Dana übernimmt im Anschluss daran bis auf weiteres den Turnierkalender auf der alten Website. Sigrid wird wie Dana ebenfalls von Martin Zugangsdaten für die Website erhalten und sich beispielsweise um aktuelle Newsmeldungen auf der Website kümmern.

TOP 7 – Mails

Die Mailadresse presse@boule.at wird für Pressekontakte implementiert. Die eingehenden Mails werden an Dana und Eva weitergeleitet werden. Dana übernimmt den Head der Anfragenbeantwortungen. Sigrid wird künftig den Mail Commander von Reinhard übernehmen.

TOP 8 – Virtuelles Training

Reinhard berichtet, dass die von Sven durchgeführten virtuellen Trainings bei den TeilnehmerInnen sehr gut ankommen. Ausgegebene Übungsmaterialien sollen auch an Vereine weitergegeben werden. Sven wird für alle Trainings einen Trainingstag (dies entspricht 700 Euro) verrechnen. Der Vorstand stimmt dem zu.

TOP 9 – Generalversammlung

Die Vorverlegung der Generalversammlung auf Ende Oktober wird aufgrund einer möglicherweise erneut kritischen Corona-Situation im Herbst/Winter diskutiert. Eine Entscheidung wird vertagt.

Ende: ca. 20:40 Uhr

F.d.R:

Dana Müllejans